

Ex Becarios en Francia Preparan Semana Cultural

La Asociación de ex Becarios Salvadoreños en Francia organiza una semana cultural del 7 al 11 de noviembre, con motivo del centenario de fundación de la Alianza Francesa a nivel mundial.

El director de la Alianza Francesa en el país, señor Paul Fleschi, informa que una de las actividades es la presentación de la gimnasia olímpica del grupo Tembág, en el Gimnasio Champagnat.

También se montará una exposición pintórica en la galería Laberinto, desde el lunes 7 de noviembre.

bre, con la participación de autores nacionales.

El martes 8, será el concierto denominado "Noche de guitarras y canciones", a las 7:30 p.m. en la citada galería.

Para el sábado 12, han programado la proyección de películas de largo metraje, sobre diversos aspectos de la vida francesa.

En diversos países del mundo se conmemorará el centenario de la Alianza Francesa, institución que fue creada en París hace cien años, para divulgar la cultura francesa a nivel mundial, dijeron.

En Colegio Médico

En Pleno Desarrollo el Congreso Salud Pública

En pleno desarrollo se encuentra el XIII Congreso Nacional de Salud Pública, en el que participan profesionales salvadoreños y extranjeros. El evento científico se desarrolla en el Colegio Médico de El Salvador.

Esta mañana disertará el doctor Francisco Carmona, consultor de la OPS/OMS, sobre el tema "Clasificación Internacional de las Enfermedades".

El doctor Taufik Esmahan Granados, del ISSS, se referirá al "Costo Social y

Económico de los Accidentes de Trabajo".

El doctor Luis Zevallos, de la OPS, en Washington, hablará de la "Formulación de Programas de Emergencia Hospitalaria ante Situaciones de Desastres Externo e Interno".

Ayer tuvieron destacada participación en el congreso los doctores Luis Ochoa, Carlos Díaz del Pinal y Francisco Pizarro, quienes disertaron sobre "Salud para todos en el Año 2000 y la Estrategia de

—Favor pase a la página 9.

Actos de Magia el 28 en Función Benéfica

"Los fondos que se recauden con la función del Círculo Mágico Salvadoreño, serán destinados para aliviar en parte las necesidades del Asilo de Ancianos Sara Zaldívar y del Centro de Observación de Menores", manifiesta el mago Duchy, al referirse a la presentación artística que tendrá lugar el viernes 28 del corriente en el cine Dario.

"El espectáculo que está a cargo del Club de Leones, colonia Costa Rica de esta capital, agrega Duchy, ofrecerá muchas sorpresas en el mundo del ilusionismo. Cada uno de

los magos participantes ha preparado números especiales con el fin de darle al público una presentación original y novedosa".

"La trayectoria y experiencia de los magos Alfa, Bali, Big Billy y Ben Miller darán más realce al espectáculo, haciendo la presentación de la Princesa Janin, a quien por habilidad y destreza se le reconoce como la revelación del año.

El mago Duchy, que también actuará en esa oportunidad, considera que el juego de magia pre-

—Favor pase a la página 12.



SUPER BINGO.— El Instituto Nacional "Alberto Masferrer", de la colonia Zacamil, realizará hoy un Super Bingo. Más de cincuenta premios donados por casas comerciales e instituciones de gobierno, serán rifados. La actividad la realiza el personal docente con el apoyo de la Sociedad de Padres de Familia. El bingo se efectuará en el Gimnasio de la comunidad. Acompañan a los estudiantes, los profesores Remberto Otoniel González, (subdirector), y José Luis Castaneda Eguizábal, director.

Piden Dinero a Nombre de la Cruz Roja

Personas no autorizadas andan de casa en casa solicitando dinero para la Cruz Roja.

Ante tal situación, la entidad se ha visto obligada a alertar a la ciudadanía para que no se dejen sorprender por esos inescrupulosos.

Al respecto, se ha emitido el comunicado que dice:

La Cruz Roja Salvadoreña, por este medio hace del conocimiento de la ciudadanía, que ha recibido informes de personas residentes en las colonias Amatepec, de Soyapango, Cuscatancingo e IVU de San Salvador, de que a nombre de la Institución se está solicitando ayuda económica de casa en casa, sin portar estas personas UNIFORME NI CREDENCIALES que los acre-

—Favor pase a la página 26.

Secretario G. Shultz Llegará Mañana al País

El Secretario de Estado norteamericano George Shultz llegará mañana lunes al país, para entrevistarse con el Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña.

Dentro de la entrevista discutirán los programas de ayuda económica y militar que brinda Estados Unidos a El Salvador; así como la situación política centroamericana; la situación interna salvadoreña y la guerra contra los izquierdistas.

También en la agenda, enfocarán las elecciones presidenciales que están señaladas tentativamente para el primer trimestre de 1984.

Shultz viajará a Brasil donde tiene programada una visita al Presidente Figueredo, después que el Presidente Ronald Reagan visitara ese país hace aproximadamente un año. Durante su viaje hará

escala en nuestro país, durante un día.

No se ha detallado ningún programa de entrevistas con sectores políticos o económicos. Pero posiblemente se conclure una reunión conjunta en Casa Presidencial, con Magaña y los diversos sectores del país.

El Secretario de Estado de los Estados Unidos George P. Shultz, nominao por el Presidente Reagan el 25 de junio de 1982, fue confirmado unánimemente por el Senado (con un voto de 97-0) el 15 de julio.

En esa ocasión, el Senador Charles Percy, Presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, dijo de Shultz que estaba "magníficamente calificado" para el cargo.

El Presidente Reagan, por su parte, expresó que "los Estados Unidos son afortunados en contar con

un hombre de carácter y dotes excepcionales para

—Favor pase a la página 9.

Festival de Fraternidad el 26 en el Presidente

El 26 de octubre se realizará el "Festival de la Fraternidad" en el hotel Presidente, patrocinado por el Comité de Señoras Pro-Obras Sociales, cuya presidenta es doña Concha Marina de Magaña, esposa del Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña.

Los fondos que se recauden en este Festival, serán destinados a las obras sociales comprendidas dentro del Programa de Trabajo del Comité, especialmente lo relaciona-

do con las personas desplazadas, centros de beneficencia, hospitales, hogares infantiles, guarderías, etc.

El Festival también será patrocinado por la Embajada de Guatemala en El Salvador y por las damas salvadoreñas residentes en Guatemala, quienes, alejadas de la patria, participan en las obras sociales más urgentes que confronta nuestro país.

Las tarjetas para asistir a este Festival están a la venta en almacenes Kismet, boutique María Cristina, Nahanché y en el hotel, día del evento.

La señora de Magaña invita a este festival solicita asimismo la colaboración de todos los salvadoreños en esta oportunidad.

Notorio Interés por los Huertos Caseros

El interés que los ciudadanos han puesto en el desarrollo de los huertos caseros, es realmente notorio y halagador, dice el ingeniero Manuel Cordero Cevallos.

El coordinador del Proyecto de Rehabilitación a pequeños agricultores de la zona sur de los departamentos de Sonsonate y Ahuachapán, agrega que también alienta el deseo de conocer variedades de semillas de hortalizas que se adapten con facilidad al suelo.

El trabajo de extensión realizado durante el desarrollo de la feria sobre producción de alimentos, celebrada en amplio sector de Metrocentro, en San Salvador, fue parte de este planteamiento, dice.

Aquí, señala, se puso en evidencia el interés del Ministerio de Agricultura y Ganadería, de la libre empresa y de otros sectores vinculados a la agricultura, por ampliar la frontera de los huertos familiares,

que se caracterizan por el cultivo de variedad de hortalizas en pequeñas áreas de terreno.

El técnico expone que los cultivos hortícolas consisten en obtener plantas de semillas que se siembran directamente en el suelo, tales como pepino, ayote, rábano, frijol de ejote, zanahoria, remolacha, acelga, chipilín y gandul.

Se le ha dado importancia, manifiesta, a la necesidad de aprovechar cualquier pequeño lote para incrementar los cultivos de hortalizas y legumbres, como también, melón, sandía y otros productos de consumo diario.

En cuanto a la preparación del suelo, agrega que es muy necesario limpiar el terreno, incorporar materias orgánicas, aplicar insecticidas y aflojar el suelo.

En el caso del cultivo, dice que la siembra direc-

—Favor pase a la página 12.



INVITAN A FESTIVAL DE MAGIA.— El Club de Leones San Salvador, Colonia Costa Rica, invita a la función del "Maravilloso Mundo de la Magia", por realizarse el viernes 28 en el cine Dario, a beneficio del Asilo "Sara Zaldívar" y Centro de Observación de Menores. Las señoras Luchy de Ramírez, Norma Ramírez Amaya, la Novia del Club Iliana Aguilar y Oscar Torres, muestran el afiche de promoción del festival.



PROFESOR José Luis Castaneda Eguizábal, Director del Instituto Nacional "Alberto Masferrer", de Colonia Zacamil.